



4 Pièces

127 m²

Réf. B-17502

892 500 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Vendu loué pour partie : Beaulieu sur Mer, parfaitement situé en centre-ville à quelques mètres des commerces, transports et restaurants, 2 appartements non réunis (pouvant l'être), 89m² et 38m², au dernier étage d'une résidence de standing parfaitement entretenue, composés de la manière suivante :Hall d'entrée, double séjour de 49 m², cuisine indépendante, une chambre à coucher, une salle de bains, un WC indépendant pour l'un, hall d'entrée, séjour, cuisine, salle de bains, WC dégagements rangements pour l'autre.Une fois réunis, l'appartement offrira les volumes suivants : Hall d'entrée, ...

Partially Sold Rented: Beaulieu-sur-Mer, perfectly located in the town center just a few meters from shops, public transport, and restaurants, two separate apartments (which can be combined), 89 m² and 38 m², on the top floor of a well-maintained residence, comprising:For the first apartment: entrance hall, spacious 49 m² double living room, separate kitchen, one bedroom, bathroom, and a separate WC.For the second apartment: entrance hall, living room, kitchen, bathroom, WC, and storage areas.Once combined, the apartments will offer the following layout: entrance hall, 50 m² living area, 3 ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS BEAULIEU

4 BD MARÉCHAL FOCH - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

